

La République du Centre, 1^{er} septembre 2020

POUILLOUX ■ Le maire de La Chapelle-Saint-Mesmin était hospitalisé pour un accident vasculaire cérébral

Nicolas Bonneau est décédé

Maire depuis deux ans, vice-président de la métropole d'Orléans, Nicolas Bonneau est décédé, dimanche, à l'âge de 53 ans.

Nicolas Bonneau
nicolas.bonneau@orange.fr

Il a consacré sa carrière à la politique municipale et métropolitaine. Nicolas Bonneau, maire de La Chapelle-Saint-Mesmin, victime d'un grave accident vasculaire cérébral, est décédé, dimanche 27 août. Il était hospitalisé depuis près de dix jours, à l'hôpital de l'Orléans, selon le maire de La Chapelle-Saint-Mesmin, Frédéric Fournier (23 ans).

Il dirigeait la ville depuis 2008

« Il était un homme très conditionné et exigeant des valeurs de la République et des communs et était profondément attaché à sa ville. Annoncé par sa nouvelle technicité et le caractère décisif de vice-président en charge de développement municipal et de l'économie numérique, il était également responsable de la commission numérique de l'Association des maires de France.

Mais depuis 2008, रहा au 1^{er} tour en mairie d'Orléans. Il était conseiller municipal depuis 2001, élu dans un collège politique breton, dans sa commune. De plus, il a été élu conseiller municipal de la métropole d'Orléans, consacré au territoire, il avait en charge la politique spatiale au cours de la précédente mandature.

Il a été élu conseiller municipal de la commune de La Chapelle-Saint-Mesmin, dans sa commune de La Chapelle-Saint-Mesmin, élu le premier à l'échelle locale, écopant sa « profonde tristesse ». « Avec Nicolas, nous nous retrouvons sur l'essentiel de la République, la liberté, la justice sociale. Au sein de notre caucus, il se rappor-



EXPRESSIVE ■ C'est peu dire que le fait

attaché à sa commune. Il était profondément passionné et était très proche de ses habitants. Il avait de grandes qualités humaines. Le fait de perdre Nicolas est un grand deuil. Il était d'une grande ouverture d'esprit, d'une grande tolérance, recherchait l'union et la coopération au sein de l'agglomération ».

Mardi et père de deux enfants

Un père de vierge plus personnel, Nicolas Bonneau était un passionné des événements de l'été, comme le marathon de la Chapelle-Saint-Mesmin, qui a également subi la pandémie, hier. Père d'un fils et d'une fille, il était très attaché à sa famille. Il était très proche de ses habitants. Il était très proche de ses habitants. Il était très proche de ses habitants.

Nicolas Bonneau était maire de La Chapelle-Saint-Mesmin depuis 2008. Il était très proche de ses habitants. Il était très proche de ses habitants. Il était très proche de ses habitants.